

Запрещенные к пересылке товары	Goods for which sending is prohibited
Алкогoльная продукция и приспособления для курения Запрещен экспорт всей алкогoльной продукции, табачных изделий и курительных смесей, а также электронных сигарет, кальянов, бонг, их составных частей, аксессуаров и любых других приборов для курения.	Alcohol products and smoking accessories It is prohibited to export all alcoholic beverages, tobacco products and smoking blends, as well as electronic cigarettes, hookahs, bongs, constituent parts thereof, accessories, and any other devices for smoking.
Денежные номиналы, самоцветы, драгоценные металлы и камни - денежные знаки США (монеты, банкноты) любого года выпуска; – денежные знаки и валюта других стран, находящиеся в обращении; – банковские карты, предоплаченные и подарочные карты; – чеки, в т.ч. дорожные чеки; – ценные бумаги (акции, облигации, вексели); – лотерейные билеты; – серебро, золото, платина в виде руды или слитков; – неогранённые драгоценные камни; – драгоценные и полудрагоценные камни в свободном виде, вне ювелирных изделий	Monetary denominations, gemstones, precious metals and stones - US monetary notes (coins, banknotes) of any year of issue; - Other countries' monetary notes and currency that are in circulation - Bank cards, prepaid and gift cards - checks, including traveler's checks - securities (stocks, bonds, bills/notes); - lottery tickets - silver, gold, platinum in the form of ore or bars - unaltered precious stones - precious and semi-precious stones in free form, outside of jewelry
Лекарственные препараты и пищевые добавки Любые лекарственные средства, регламентируемые Управлением по продовольствию и лекарствам США (FDA), отпускаемые по рецепту и без рецепта (OTC). А также пищевые добавки и витамины в случаях, если они: – поступили на склад из других стран. Все препараты и пищевые добавки должны быть оформлены и сертифицированы в соответствии с правилами Управления по продовольствию и лекарствам США (FDA); – их названия и данные на упаковке не продублированы на английском языке; - при поступлении на склад упаковка открыта или повреждена;	Medications and nutritional supplements Any medications, regulated by the U.S. Food and Drug Administration (FDA), dispensed by prescription and without prescription (OTC). And also nutritional supplements and vitamins, if they: - entered the storehouse from other countries. All medications and food supplements should be documented and certified according to the rules of The Office of Food and Drug Administration of the USA (FDA); - their names and data on the packaging is not duplicated in English; - when entering the storehouse packaging is open or damaged; - they do not comply with the documenting rules of The Office of Food and Drug Administration of the USA (FDA Labeling

не соответствуют правилам оформления Управления по продовольствию и лекарствам (FDA Labeling Guidelines); – их ингредиенты содержат вещества, не одобренные FDA.	Guidelines); - their ingredients include not approved by FDA substances;
Оружие, боевая техника, изделия военного и тактического применения - Товары, относящиеся к боевому оснащению, тактического или военного применения, огнестрельному, холодному, травматическому и гражданскому оружию, а также конструктивно схожие с ним. (Включая: Ружья, винтовки, пистолеты и другое огнестрельное оружие и запчасти; Оружие для страйкбола и пейнтбола и запчасти; Реплики, коллекционные экземпляры огнестрельного и холодного оружия; Керамические и складные ножи с лезвием более 9 см (кроме кухонных), а также охотничьи и любые другие ножи, в том числе военного и тактического назначения; Мечи (в т.ч. тренировочные), катаны, сабли, шпаги, мачете; Арбалеты, луки (в т.ч. в разобранном виде и их компоненты), стрелы, наконечники стрел; Подводные ружья, гарпуны; Штыки и штыковые патроны.)	Weapon, military machines, products for military and tactical use - Goods related to combat equipment or of tactical or military use, firearms, cold weapons, traumatic and civilian weapons, as well as others of similar construction. (incl. guns, rifles, handguns and other firearms and parts; Weapons for airsoft and paintball and parts; Replicas, firearms and cold weapons that are collector’s items; Ceramic folding knives with a blade longer than 9 cm (excluding kitchen knives), as well as hunting and any other knives, including ones of military and tactical purposes; Swords (incl. practice swords), katana, sabres, épées, machetes; Crossbows, bows, (incl. disassembled bows and components thereof), arrows, arrowheads; Underwater firearms and harpoons; Bayonets and bayonet mounts.)